

## Des crédits européens pour améliorer le confort des résidents en EHPAD



Les membres du conseil de la vie sociale des établissements hébergeant des personnes âgées dépendantes (EHPAD) du Centre hospitalier Ariège-Couserans de Saint-Girons sont ravis de la nouvelle : les structures vont bénéficier de crédits européens pour améliorer le confort de leurs résidents. La bonne nouvelle a été annoncée lors de la tenue de la dernière réunion d'un conseil de la vie sociale, instance composée en majorité de résidents ou de représentants de résidents.

Ces crédits européens octroyés au titre du « plan d'aide à l'investissement destiné à améliorer le confort et l'accueil des résidents des différents EHPAD du CHAC répondent aux attentes spécifiques du conseil de la vie sociale dont le choix s'est porté sur un parcours paysagé des jardins de la résidence « André-Saint-Paul », l'aménagement de la salle à manger (ameublement et climatisation) et des accès de la maison de retraite spécialisée « L'Orée du bois », et enfin, l'achat de nouveaux lits médicalisés.

Aménagements et acquisitions devraient intervenir très prochainement pour une concrétisation des projets dès cet automne. Ce qui démontre le dynamisme affiché par la présidente et les membres élus du conseil de la vie sociale des EHPAD saint-gironnais : une réelle instance de décisions portées par les résidents eux-mêmes.

